
会 議 結 果  

会議名 令和４年度第１回ごみ問題を考える市民会議 

日 時 令和４年１０月１８日（火）午後１時３０分～３時３０分 

場 所 西尾市クリーンセンター２階研修室 

出席者 

西尾市ごみ問題を考える市民会議委員／１０名 

事務局／髙須環境部長他４名、環境業務課２名 

傍聴者 １名 

議題等 

１ 会長及び副会長の選出について 

２ 西尾市のごみの現状について 

３ 西尾市のごみ減量施策について 

４ 広域ごみ処理施設建設に係るアイデア募集について 

結果等  

 

 会議の概要は次のとおり。 

 

 ・市長あいさつ 

 ・委員自己紹介 

 ・事務局自己紹介 

 ・会長及び副会長の選出（議題１） 

   会長は加藤委員、副会長は磯貝委員で決定した。 

 ・会長あいさつ 

   ２年の任期の中で市の施策に反映できるよう、建設的な意見を発言願いたい。 

 ・西尾市のごみの現状及びごみ減量施策について（議題２・３） 

   事務局（ごみ減量課 髙島主査）から説明。 

   集団回収のあり方や、ぼかしやコンポストを使った生ごみ減量方法について、 

   意見や疑問などが挙がった。 

 ・広域ごみ処理施設建設に係るアイデア募集について（議題４） 

   環境業務課 細尾主査から説明。 

   委員から広域ごみ処理施設建設に係るアイデアを募った。 

 ・その他 

   事務局（ごみ減量課 加藤主査）から説明。 

   ごみ袋の持ち手部分の変更について、理由、メリット・デメリットを説明した。 

   後日、持ち手部分の変更に対する意見を広域ごみ処理施設建設に係るアイデアと 

   ともに事務局へいただくこととした。 

 

 

 


